

An alle Schüler\*innen und Eltern des Hölderlin Gymnasiums,

wir wünschen allen Schüler\*innen und deren Eltern einen guten Start in das Schuljahr 2023/2024 und freuen uns bei Bedarf auf die Zusammenarbeit. Es gibt einige Veränderungen bzw. Neuerungen, die die Schulsozialarbeit am Hölderlin Gymnasium und am Helmholtz-Gymnasium betreffen:

Sarah Braun hat sich im Friedrichstift intern eine neue berufliche Perspektive geschaffen und somit gibt es eine Nachfolgerin für die Schulsozialarbeit am Hölderlin Gymnasium:

Frau Salman ist die neue Schulsozialarbeiterin, Teamkollegin und Tandempartnerin am Hölderlin Gymnasium.

Wir werden uns bei Bedarf weiterhin gegenseitig an den Schulen, nicht nur im Krankheitsfall vertreten, sondern auch das ein oder anderen Beratungsgespräch an der jeweiligen Schule betreuen/ übernehmen. Wir sind froh, dass durch diese Tandemfunktion jeder Schulstandort weiterhin bei Bedarf auf eine weibliche und männliche Fachkraft zugreifen kann.

Des Weiteren hat die Stadt Heidelberg ab diesem Schuljahr die Stunden für die Schulsozialarbeit an beiden Schulstandorten von 75% auf 100 % erhöht, was uns sehr freut, da wir den Bedarf schon länger entsprechend kommuniziert haben:

Das heißt, dass Frau Salman und Herr Groeger jeweils mit 75% (= 30 Stunden pro Woche) an den Schulstandorten tätig sein werden und für die jeweiligen 25% mehr Stellenumfang wird aktuell nach einer für beide Schulen passenden Lösung/ Fachkraft gesucht.

Wenn Sie dazu weitere Fragen habt, kommen Sie gerne auf uns zu oder kontaktieren uns. Ansonsten wünschen wir allen ein angenehmes Schuljahr 2023/2024.

Viele Grüße

Frau Salman  
*Schulsozialarbeit Hölderlin Gymnasium*

Herr Groeger  
*Schulsozialarbeit Helmholtz-Gymnasium*

